

直川の丘 令和2年10月 1日



9月26日 直川小学校の運動会を開催することが出来ました。前日まで、雨が降っており、お天気の動向を心配しましたが、子どもたちの元気パワーで雨雲も追い払い、無事に終えることが出来ました。今年は、今までの運動会と違い、コロナ対策のため、密にならずにできる方法を考えての開催となりました。保護者の方々にはご不便をかけながらも、ご協力のもと、密にならずにご観覧いただいたことに感謝申し上げます。

運動会当日の子どもたちは、日頃の練習以上の力を発揮し、感動を与えてくれました。マスクを着けた上での練習も苦しかっただろうし、辛かったこともたくさんあったことでしょう。当日の6年生の言葉にもあったように、当たり前前が当たり前でない現実に戸惑いながらも、子どもたちは、目標を掲げ、目標に向かって一所懸命でした。貴重な学習をした一日でした。特に、6年生にとっては、小学校最後の運動会です。最高学年としての姿は、とても大きく感じました。ご家庭のご協力なしでは成し遂げていないでしょう。感謝申し上げます。



さて6年生は、10月2日～3日にかけて修学旅行に出發します。今年は、紀南方面に行き先を変更しますが、ふるさと和歌山について更に深く勉強します。また、友だちとの思い出をたくさん作ってほしいと思います。他の学年も遠足や加太合宿を予定しています。また、「実りの秋」を迎え、子どもたちは、芋掘りや稲刈りも予定しています。収穫することで、それぞれの命をいただいて人間は生きていることを知り、「生きること」の勉強をしていきます。社会科や理科や家庭科の教科の勉強はもとより、命の大切さに一人ひとりが向き合って、毎日の生活や自分・家族・友だち、そして生き物を大事に考えて行動できる心の勉強もします。子どもたちは、日々、大人へ向かって成長しています。楽しみです！

校長 川端 泰子



1日	木	就学時健康診断 全学年短縮授業（下校 12:55）
2日	金	修学旅行 1日目
3日	土	修学旅行 2日目
5日	月	6年生 振替休業
7日	水	6限 委員会
8日	木	5年生加太合宿説明会（16時～）
13日	火	スクールカウンセラー
14日	水	ALT
15日	木	下校指導
19日	月	5年生モアレ検診（13:50～）
21日	水	4年生研究授業（5限） 他学年は給食後下校

22日	木	5年生加太合宿 1日目
		5年生加太合宿 2日目
23日	金	ALT 3・6年生 通常授業（給食あり） 1年生 校区探検（給食あり） 2年生・4年生 遠足（弁当）
27日	火	スクールカウンセラー
28日	水	3年生 遠足（弁当）
29日	木	5年生 食後尿糖検査
※11月の予定：日曜参観は中止となります。学校開放週間を設定する予定です。日程等については後日お知らせいたします。		

令和2年度直川小学校

直川の丘

令和2年10月 1日

